



風は上西から

西之表市立
上西小学校
学校だより
令和元年7月19日発行
No. 5

かしこく なかよく 元気よく
～ひとりだちの教育をめざして～

<http://www5.synapse.ne.jp/kaminishisho/>

※ブログ更新中！ホームページも、ぜひご覧ください。

「できた、がんばった」がいっぱい！

校長 大園 清子

4月8日にスタートした1学期も、本日で終了です。子供たちが登校した日は、2～4年生は71日、5・6年生は70日でした。大きなけがや事故もなく、無事にこの日を迎えられたことに、感謝しております。子供たちを支えてくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。

この1学期、子供たちの体も心も大きく成長しました。何事にも一生懸命取り組むところは、本校の子供たちの良さの1つだと思います。朝の体力づくり、ボランティア活動、学校行事など、挙げればきりがありません。なわとびや詩の暗唱もがんばりました。覚えた長い詩を間違えずに言おうと、緊張した面持ちで校長室にやってきて、「合格」とスタンプの押された用紙を受け取ったときの子供たちの表情を、皆さんにもお見せしたいくらいです。「できた、がんばった」という気持ちが次のチャレンジの推進力になります。御家庭でも、子供たちの頑張りをたっぷり褒めてあげてください。

この時期になると、私は、小学3年生の夏休みを思い出します。ある日、手にとった探偵シリーズの本が面白くて、全て読破しようと、近所にできたばかりの公共図書館に足繁く通っていました。題名も話の内容も覚えていないのに、「全部読んだ。」という達成感は未だに残っているから不思議です。そして、このことがきっかけで、図書館にある他の本も読むようになりました。

さて、明日から夏休みです。今年の夏休みは、例年よりも少し長い44日間です。1学期の復習をしっかりするとともに、夏休みにしかできない体験をしてほしいと思います。せっかくの機会なので、家族の一員として、いつも以上に、お手伝いにも取り組ませてください。「できた、がんばった」がいっぱいの子供たちの思い出話を楽しみにしています。



泳ぎ切る喜び

6月18日(火)に始まった放課後の遠泳練習が終了しました。限られた時間での練習でしたが、子供たちは、かなりの上達を見せました。当初は、大プールで泳げる子供が3人しかいませんでしたが、最終日には8人に増えました。

7月6日(土)、浦田海水浴場で本番に向けた試泳が行われ、6年生の平原龍之介くんと5年生の山口晃史くんが参加しました。入水前は少々緊張していたようですが、2回の試泳を終え、砂浜に到着したときには、2人とも充実感に満ちあふれた表情をしていました。



遠泳大会本番は、23日(火)です。指導者である林哲郎さんの「みんな問題ない。当日は、自信を持って落ち着いて泳ぎなさい。」という言葉が胸に秘め、完泳を目指して頑張っていました。

保護者の皆様、遠泳練習への送迎や監視等、これまでの御協力、ありがとうございました。

学校閉庁日のお知らせ

今年度より、西之表市全ての小・中学校では、8月13・14・15日が学校閉庁日となります。この期間は、週休日と同じ扱いになり、学校に職員はおりません。

緊急の連絡等ございましたら、担任もしくは、校長・教頭まで御連絡ください。

よろしくお祈りします。

7月3日のPTA

学校保健委員会では、定期健康診断や新体力テストの結果を踏まえ、今年度のテーマを「子供の体力・運動能力の向上を目指して」と決定し、保護者の皆さんと、ストレッチなどの運動に取り組みました。呼吸に気をつけながら、体幹を鍛える動きをするなど、簡単なようで難しいことを実感しました。



その後行われたPTA運営委員会では、夏休みの行事等について協議し、学級PTAでは、1学期の子供たちの様子等について話し合われました。短い時間ではありましたが、充実した話し合いがなされました。

テレビでつながったよ

7月4日(木)の朝に、テレビ会議システムを利用して安納小学校との交流を行いました。互いに挨拶をした後、各学校の委員会の活動内容などを紹介したり質問をし合ったりして、楽しく交流できました。



テレビを通してお互いが交流できる画期的なシステムが本格的に導入されると、様々な効果が期待できそうなことが分かりました。

税金って何ですか？

7月8日(月)に、西之表市役所税務課の皆さんを講師に迎え、租税教室を開催しました。全児童を対象に実施し、下学年の子供たちも、「租税って何だろう。」と、興味津々な様子でした。



身近な税である消費税や、様々な形で納められた税金がどのように使われているのかなどを学び、税金がなかったら、

「消防車を呼んだら料金が必要になる。」「交番で道を尋ねたら、料金を支払わなければならない。」等々、とんでもない社会になることに驚いていました。

教科書無償配布をはじめ、税金が様々なところで、みんなが安心して過ごせるようにと使われていることに、子供たちは気付くことができたようです。

体を楽しく動かそう

7月16日(火)に、西之表市レクリエーション協会の皆様を講師に迎え、子供の体力向上推進事業である、運動習慣育成教室を実施しました。

音楽に合わせて準備体操をした後、道具を使った運動を御指導いただきました。友達が取りやすいようにリングやボールを投げることが難しかったですが、声を掛け合いながら取り組むことで、コツをつかんで運動することができました。感想の発表で、「みんなと協力して運動できて楽しかった。」という声があがりました。次回は、学校保健委員会の一環として、保護者の皆さんと一緒に予定しています。



子供たちに、時間を見つけて体を動かす習慣を身につけさせることはとても大事なことです。2学期が始まると、運動会の練習も始まります。夏休みは、日中かなり暑いことから、家にこもりがちになります。夏休みの過ごし方が、暑さに負けない強い体を作ります。家庭でも時間を見つけて体を動かす機会を増やし、体力向上に努めさせてください。

【7月の行事】

- 20日(土) 夏季休業(～8/31)
PTA親子キャンプ(～21日)
種子島しおさい留学交歓会
- 23日(火) われは海の子黒潮の子浦田遠泳大会
- 27日(土) PTA校外補導(28日)

【8月の行事】

- 1日(木) 出校日
- 3日(土) PTA校外補導(4日, 17日, 18日)
- 11日(日) 祝日「山の日」
伊勢・きぼう夕涼み会
- 13日(火) 学校閉庁日(～15日)
- 21日(水) 出校日
- 25日(日) 第50回種子島鉄砲祭り
- 30日(金) すこやかクラブ第2回全体会・懇親会

※ **第2回愛校作業は、9月8日(日)に実施**
します。ご協力のほど、よろしくお願い致します。

じ西たり 神をち な神灯館 た神
たのち、地社上も夕霧社篝の子 社
一すの祭元に訪、気には、内らんが皆供
日は声りの神ま篝長、はれがさたち
でらがの神ま篝長、はれがさたち
し響夜、社しをい子た。幻、作き
たさく、子がた見階供。想伊つぼ
。を、子がた見階供。想伊つぼ
感上供あ。に段た 的勢たう
し

今月のできごと
七月七日は、伊勢
社の六月灯でし

